

PERS

Pelayanan Masyarakat, Samapta Polres Ciamis Bersiaga di Daerah Rawan Kemacetan Saat Pagi

Ciamis - CIAMIS.PERS.CO.ID

Sep 24, 2024 - 13:47



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan kegiatan pelayanan masyarakat di pagi hari berupa pengaturan arus lalu lintas di daerah rawan kemacetan. Kegiatan ini dilaksanakan disejumlah titik keramaian saat pagi hari di

wilayah Kecamatan Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Selasa (24/9/2024). Kegiatan ini dilaksanakan oleh sejumlah personel Satuan Samapta Polres Ciamis Polda Jabar. Mereka terdiri dari Unit Patroli dan Dalmas serta bersiaga di beberapa titik rawan kemacetan saat pagi hari. Sebanyak lima titik yang dianggap rawan kemacetan saat pagi hari. Kelima titik itu yakni Simpang Empay Klenteng, Simpang Empat Tonjong, Simpang Tiga Bojonghuni, SMPN 1 Ciamis dan Depan Mako Polres Ciamis. Personel melakukan pelayanan masyarakat mengatur lalu lintas serta membantu menyebrang warga. Ini dilakukan dalam rangka untuk memberika kenyamanan pengguna jalan serta meminimalisir angka fatalitas kecelakaan lalu lintas. Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kasat Samapta Polres Ciamis Polda Jabar AKP Cecep Edi Sulaeman mengatakan, kegiatan itu dilaksanakan oleh anggota dalam rangka menjaga dan memelihara Kamtibmas di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar. "Kami telah melaksanakan pelayanan masyarakat di pagi hari ke daerah rawan kecelakaan lalu lintas maupun kejahatan, premanisme, guna menjaga dan memelihara Kamtibmas si wilayah hukum Polres Ciamis. Terutama kawasan sekolah hadir untuk membantu anak menyebrang," kata dia. "Pelayanan pagi hari ini dilaksanakan untuk membantu kelancaran arus lalu lintas sehingga tidak terjadi kemacetan dan laka lant. Ini juga sebagai salah satu bentuk pelayanan terhadap masyarakat oleh Sat Samapta Polres Ciamis," ucap AKP Cecep Edi Sulaeman menambahkan. Selain itu, kegiatan tersebut juga dilakukan untuk mencari informasi sekaligus menyampaikan himbauan masyarakat menghimbau masyarakat Ciamis untuk tidak melakukan percaya isu-isu yang tidak benar sumber beritanya. "Dengan adanya pelayanan masyarakat di pagi hari ini semoga bisa memberikan rasa aman dan nyaman warga masyarakat," katanya. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.